

Ultra Sieste du Mont Blanc

Charte

Faisant le constat

- que la société actuelle nous pousse à courir toujours plus vite et plus loin vers des idéaux fallacieux de supériorité du corps sur la raison,
- que cette même société cherche à nous imposer des schémas de pensée orientés dans le sens de toujours plus de performance et de consommation pour un petit nombre au détriment de la majorité,
- que la nature et ses ressources sont utilisées pour assouvir les besoins destructeurs de certains au préjudice du bien commun et de la pérennité de la vie dans toute sa diversité,
- que la publicité et les médias cherchent toujours d'avantage à nous faire adhérer sans réserve aux idéaux de la course au toujours plus,
- que de plus en plus d'activités humaines sont récupérées par des entreprises privées à leur propre profit,

le collectif Ultra-Sieste propose aujourd'hui d'arrêter de courir comme le préalable à l'idéal commun d'une planète vivable pour tous sans considération des capacités de chacun à dominer les autres par des moyens physiques, financiers ou politiques.

Ne pas jeter sur la voie publique